
ÉCOLE DES MOUSSAILLONS-ET-DE-LA-TRAVERSÉE 
SAINT-PHILIPPE, PROVINCE DE QUÉBEC 

SIXIIÈME (6e) SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
2023-2024 

 
PROCÈS-VERBAL de la sixième séance du conseil d’établissement de 

l’école des Moussaillons-et-de-la-Traversée, tenue le 22 avril 2024 
 
                                                            

MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT ABSENTS 
 

Mme Guylaine Lacerte 
                 

1. Mot de bienvenue et présences  
Monsieur Gauvin souhaite la bienvenue à tous et remercie les membres de leur 
présence.  
       

2. Vérification de la procédure de convocation et du quorum 
Monsieur Gauvin constate qu’il y a quorum et procède à l’ouverture de la séance à 
19h00.  

 

3. Questions du public 
Aucune 
 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

C.E. 23-24-036 IL EST PROPOSÉ par Mme Riano que les membres du conseil d’établissement 
adoptent l’ordre du jour tel que présenté par M. Gauvin.  
 
. 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 

5. Procès-verbal de la réunion du 25 mars 2024 et suivis  
 

 
C.E. 23-24-037 IL EST PROPOSÉ par Daniel Diotte d’adopter le procès-verbal tel 

que présenté. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

6. Organisation scolaire 2024-2025 

M. Deschamps explique aux membres du conseil d’établissement que nous sommes en 
contact avec Jacques-Barclay déjà pour préparer le retour des élèves à leur école 



d’origine. Pour 2024-2025, nous aurons groupe de 2e cycle de moins et le même nombre 
de groupes adaptés. Pour les groupes adaptés, le GAE sera remplacé par un GATSA-
préscolaire. 
 
7. Service de garde 2024-2025  
     
 7.1 Guide et règlements 

Mme Amélie Lavoie présente le guide et règlements 2024-2025 pour le service 
de garde.  Très peu de changements.  
 

C.E. 23-24-038 IL EST PROPOSÉ PAR Mme Gagné d’adopter le guide et règlements du 
service de garde, tel que présenté par Amélie Lavoie 

 
 APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

7.2 Grille de tarification : À venir, le ministère ne l’a toujours pas envoyée. 
Reporté en juin 

 
 
      7.3 Budget initial 
 Mme Amélie Lavoie présente le budget initial 2024-2025 du service de garde. 
 
C.E. 23-24-039 IL EST PROPOSÉ PAR M Sabri d’adopter le budget initial du service de garde, 
tel que présenté par Amélie Lavoie. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
8. Code de vie et plan de lutte 2024-2025 
  
C.E. 23-24-040 IL EST PROPOSÉ PAR Mme Riano d’approuver le code de vie 2024-2025 tel 
que présenté par M Deschamps 
 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
C.E. 23-24-041 IL EST PROPOSÉ PAR Mme Messaoui d’approuver le plan de lutte 2024-2025, 
tel que présenté par M Deschamps 
 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
9. Projet éducatif         
 9.1  Suivi du projet éducatif/plan d’actions 
Les mesures d’aide se poursuivent. Les réponses de classement sont en grande majorité 
reçues. Les plans d’intervention sont terminés aux Moussaillons, il en reste à finaliser 
jusqu’en juin à de la Traversée. Une enseignante a été engagée pour faire les mesures 
d’aide à de la Traversée. Il y aura une plateforme accessible aux parents pour la prochaine 



année scolaire : Aidersonenfant.com 
Ose entreprendre :  Le Marché des petits entrepreneurs (SDG) a gagné 650$ comme 
Lauréat au gala. 
 
 9.2  Sorties et activités éducatives 
Projet entrepreneurs 6 juin, programmation de la semaine des services de garde. Journées 
pédagogiques avec les frais pour 24-25. Spectacle Frimousse préscolaire et adaptation 
scolaire. Ile st-Bernard préscolaire. Danielle Vaillancourt, autrice à l’école. Théâtre des 2 
rives, papillons en 2ème année, parc safari en adaptation scolaire. 
 

C.E. 23-24-042 IL EST PROPOSÉ par M Sabri d’approuver les activités et sorties. 
 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
10. Autres sujets            

10.1  Correspondance 
  Aucune correspondance 
 
10.2  Comité de parents 
Dernière rencontre le 13 mars. Rien de nouveau. M. Normand Lafrenière était notre 
bénévole de l’année, mais il ne pouvait pas être présent pour la soirée du 17 avril.  

 
Mme Delsemme apporte un point concernant les retards du matin, en lien avec 
l’avertissement Mozaik . Nous nommons que nous sommes légalement obligés 
d’aviser les parents répondants. 

 
11. Bilan de la rencontre 
 Belle rencontre 
       
12. Levée de la séance 
 
C.E. 23-24-043 IL EST PROPOSÉ PAR Mme Amélie de lever l’assemblée à 20h33. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

Jacques-Olivier Gauvin      Joël Deschamps 
Président du conseil d’établissement                                Directeur 
 
  
 
 

 
 
 
 


